

1,20,3111

令和3年10月28日

消防署に見学に行きました!



25 日に、社会科の学習で牧之原消防署に 見学に行きました。消防士さんの仕事の内容 を教えていただいたり、消防車の中身や防火 服を見せていただいたりしました。積極的に 質問をし、「もっと知りたい!」という思いで 溢れている子どもたちが立派でした。「防火 服に着替える時間は何秒ですか」という子ど もたちの質問に、「40 秒~50 秒くらいだと思 うけれど…実際に着てみますか?」と大サー ビス!計ってみると、38 秒で着替えた消防 士さんにみんなで拍手をしました!私たち の町を守るために、24 時間の勤務やトレー ニングを重ねてくださる消防士さんに、感謝 の気持ちでいっぱいの様子でした。



牧之原消防署さんへのお礼の手紙から…

- ・消防士さんは 14m くらいの深さの海にまで行くなんて思っていませんでした。あと、防火服があんなに重いなんて知りませんでした。
- ・水が10tも入っている大型水そう車におどろきました。38秒で着がえ終わったお兄さんはかっこよかったです。
- 9台も消防車の種類があっておどろきました。わたしも火の消しわずれに気をつけたいなと思います。
- さんそボンベがあんなに重いとは思いませんでした。わたしはさっ そく体育着に 28 秒で着がえられました。

学びがしつかりと生きていますね!

